

ALMERIA

Redacción, Administración y Talleres, Rambla de Alfarcos, 4.

NUMERO SUELTO, 5 CENTIMOS

FUNDADOR, MANUEL PÉREZ GARCÍA

EL DIA

ALMERIA

SUSCRIPCIONES En Almería, un mes 1'50 pta. Provincia, trimestre 5'00

25 EJEMPLARES, UNA PESE

DIRECTOR, JOSÉ TELLEZ MORENO

DEFENSOR DE LAS IZQUIERDAS DEMOCRATICAS

Lo que dice el tiempo Como a perros

El Gobierno somete al país y a la prensa a la mordaza de sus arbitrariedades. Hay que impedirlo por dignidad.—Al mitin si es preciso.

—Tú, pueblo, eres mi vasallo, eres mi inferior, eres mi esclavo, y como a tales te fustigo.—Se ha dicho el Gobierno en una borrachera de monarquía superioridad.

—Tú, prensa independiente y democrática, eres un enemigo, eres un obstáculo, eres la verdad, pero soy superior a tus fuerzas por que sobre ti tengo una suprema y autónoma autoridad: yo te elimino.—Se ha dicho el Gobierno en una fiebre insaciable de obstrucción.

El Gobierno ha dado un paso definitivo hacia sus horizontes de la monarquía. No solamente han ido al fracaso con el proyecto para la represión del espionaje sino que han puesto de manifiesto una abierta hostilidad al país y han declarado de una manera concisa y terminante que la prensa independiente y democrática—úica que se atreve a informar a la opinión con sus documentadas acusaciones—es el órgano que a ellos, los supeditados al régimen—escoria del país—les estorba para que continúen haciendo la «vista gorda» en los affaires y chantages que indignos españoles practican.

Estamos en lo cierto y por eso somos excesivamente claros y sinceros. Estamos hasta la coronilla de conocer los escandalosos actos de traición a España, en servicio de espionaje, que bastantes españoles de dudoso origen de caballeridad, han emprendido.

Cuando la vergüenza, cuando la dignidad del pueblo reclama sus derechos, en un afarde de moralidad sin límites y una sed de justicia insaciable; cuando la prensa ilustra al país con sus documentadas crónicas sobre el tan triste suceso de macabra actualidad, el Gobierno, fiel intérprete de su programa monárquico, inventa proyectos y formula procedimientos que con el emblema de saneamiento moral no es sino la mordaza que sobre la prensa se quiere imponer, como a rabiosos perros, para que el pueblo siga viviendo en su apacible barbarie de incultura.

¡Ah, malvados caudillos de la monarquía! El pueblo ya os conoce; el pueblo sabe quien sois y no se dejará conquistar por vuestra risa hipócrita y farsa.

El pueblo, único jurado, inapelable en su fallo, ha tiempo os condenó a la pena más triste y que mas denigra: al desprecio.

Pero aún el desprecio es poco: la corrompida atmósfera que os envuelve, reclaman medidas urgentes de saneamiento. Hay que estrpar la semilla, hay que aplastar al gusano, que con su pecho canceroso, pudre y corrompe cuanto toca en su eterno caminar.

Si aquellos funestos días del mes de Agosto en que venció la infamia, amparada y protegida por los traidores, creéis que resurgirán igualmente amparados y protegidos por aquellos traidores tambien, os engañais, usurpadores del derecho.

Entonces el pueblo desconocía casi por completo vuestros malos procedimientos y vuestras malas artes; pero

hoy ya os conoce por completo y sabe a que atenerse. No le sorprenderéis como entonces con vuestras malas artes de conquista.

Ya la prensa formula enérgicas protestas y reclama, haciéndole ver al Gobierno, sus derechos. Ya la prensa ha dado el primer paso arrogante que debía y estaba obligada para hacerse respetar y conseguir sea respetada por quienes tan descarada y solapadamente anulan lo que ellos precisamente no pueden anular.

Es necesario dejar a la prensa española en libertad de acción; es necesario dejar a la prensa, por que sin ella España se sumergiría en la obscuridad intelectual más lamentable, con la responsabilidad liberada de un Gobierno del régimen.

La prensa es sensata; la prensa es justiciera; la prensa es exigente. Pero la prensa no exige más de lo que debe en justicia cuando, harta de esperar, no vé la represión del abuso por ninguna parte.

El Gobierno ha querido hacernos ver que el proyecto es necesario y que en Suiza está dando magníficos resultados; pero el Gobierno quiere persuadirnos de que el proyecto no vá con la prensa, teniendo por único fin poner coto a tanta pillería de espionaje y piratería.

En Suiza ya se ha suspendido la publicidad de próximo a 300 diarios. El proyecto se asemeja al de Suiza pero «no es una mordaza a la prensa».

Esa red no nos cogerá dentro; sabemos escurrirnos. Estamos capacitados y no nos dejaremos arrastrar fácilmente al olor del queso rancio, como nerviosos ratoncillos.

La conciencia es ante todo, y la conciencia repudia el proyecto por insano e insidioso.

Por una vez el pueblo comenzará su protesta y la terminará decidido, con la victoria.

El mitin es el primer paso en que el pueblo debe demostrarse fuerte; recójase, por quien tenga más autoridad que yo, esta iniciativa del mitin, y llévase a la práctica, en breve plazo, antes que nos sorprenda la Ley, sancionada por el Congreso si nuestros correligionarios no triunfaran.

¡O se retira el proyecto o el pueblo sacudirá su adormida actividad, para mostrarse como debe ser antes que esclavo; hambrel

¡Con mordazas, como a perros, no podemos consentir que se nos trate!

Jesús Carretero

TELEGRAMAS

(De nuestro corresponsal Agencia Fabra.)

Política española.

El proyecto sobre el espionaje.

Madrid, 6.—En el Consejo de ministros celebrado hoy en la Presidencia, se ha tratado ampliamente del proyecto sobre el espionaje.

Los ministros acordaron declarar sesión permanente la ordinaria, si dentro de los límites de esta, no se aprobase el referido proyecto.

Con este motivo, en todos los círculos políticos se comentan vivamente las consecuencias que puedan derivarse del proyecto de Dato.

El rey suspende el viaje

Madrid, 6.—El monarca que debía marchar hoy a Santander, ha suspendido su viaje, por tener que sancionar algunas leyes.

Noticias generales

Huelga general

Madrid, 6.—Dicen de Palencia que los obreros de aquella capital han acordado declarar la huelga general el lunes próximo, por no acceder los patronos a aumentarles el jornal, conforme tienen solicitado.

Contra el Imperialismo

El Gobierno americano felicita al personal de los astilleros

Madrid, 6.—(Despacho de Washington). El Gobierno ha enviado una expresiva felicitación al personal que trabaja en los astilleros de América; por su actividad y celo en la construcción de bu-

ques, cuya labor la conceptúa de patriótica y de brillantísimos resultados.

Parte americano

Madrid, 6.—(Radiograma de París).

El parte oficial de America dice: Nuestras patrullas realizaron con feliz resultado, acciones de detalle, cogiendo numerosos prisioneros.

En los Vosgos hemos rechazado varios golpes de mano del enemigo, como asimismo a dos patrullas que intentaban acercarse a nuestras líneas.

Nuevo crédito a Francia.—Los empréstitos de América a los aliados.

Madrid, 6.—(Despacho de Washington). Le ha sido concedido a Francia un nuevo crédito de 110 millones de dólares, ascendiendo a 1.115 millones la cantidad total prestada a dicha República.

La suma total de los préstamos a los aliados, asciende a 6.755.900.915 dólares.

El asunto de las uvas resuelto

Noticias de la Comisión

Ayer nos comunicó el Alcalde señor Moreno Gallego, que había recibido un telegrama del presidente de la Comisión uvera que se encuentra en Madrid gestionando el transporte de ese fruto, de que se había resuelto favorablemente el asunto de las uvas.

Como en el telegrama no dicen la fecha del regreso, el Alcalde les telegrafió lo siguiente:

«Con viva satisfacción recibo noticias de su éxito, por el que les felicito efusivamente, sin perjuicio de lo que el Ayuntamiento acuerde en sesión del lunes en que daré cuenta del telegrama, les ruego me avisen su regreso para recibirles en la forma que merecen su trabajo y su fortuna».

Nos satisface la noticia, pues del feliz resultado de las gestiones, dependía la vida de muchas familias.

El alcalde pretende organizar un entusiasta recibimiento a los comisionados de Madrid.

La Asociación uvera de Almería recibió ayer el siguiente telegrama:

«Después del calvario recorrido del que se harán ustedes cargo, tenemos la inmensa satisfacción de comunicarles que hemos obtenido resolución favorable fijándose fletes para todos los vapores que hemos solicitado a los tipos de ocho pesetas por barril para los que carguen solamente uva y seis y media pesetas para los de mineral.

Además se nos hace otra concesión cuyos pormenores daremos oportunamente, que vendrán a reducir dicho

CAZADORES

¡SE ACABARON LOS APUROS POR FALTA DE PISTONES!

En la Armería de Juan Criado González, Plaza de Nicolás Salmerón núm. 4, se recagan toda clase de cartuchos de caza, garantizando su calidad y buen resultado.

Probad los jabones Brotos

y os convencereis de que son los mejores.

CLASES Y PRECIOS

Table with 2 columns: Soap type and price per kilo. Includes Dorado primera de oleina (70 céntimos), Verde primera de orujo (65), Moteno especial (65), and Recoitos mezclados para cocer (55).

Se regalan legías flojas a los compradores.

Calle de Granada, 25. Fábrica de alpargatas y jabones

flete en caso de que el resultado definitivo de las ventas en la campaña sea desfavorable.

Mañana sábado recibirá Gobernador telegrama oficial del Gobierno comunicándole este acuerdo.

Siendo indispensable tratar urgentemente de ciertos asuntos que exigen inmediata resolución y para dar cuenta detallada de nuestras gestiones aquí, conviene convoque Asamblea para Lunes a las 10 de la noche.

LA COMISION.

Los jurados se quejan

Anoche vinieron a nuestra redacción varios señores de los que componen el jurado del actual cuatrimestre quejándose de que despues de estar en Almería desde el día 30 del pasado Junio no se les abona los derechos devengados alegando que no hay dinero, no obstante presentar los recibos en blanco para que lo firmen y prometiéndoles pagar cuando haya dinero.

Estos señores no desconfían de la rectitud de quien esté a su cargo abonar estos haberes, pero razonan y justifican su petición en que despues de hacerseles gastar en Almería durante los días que permanezcan, carecen de medios económicos para poder marchar a sus pueblos respectivos.

Nos parece muy lógica esta petición y esperamos que el señor Presidente de la Audiencia se informe de lo que haya de cierto en este asunto.

Y tenga en cuenta el señor Catreña que cuando algún individuo del jurado no acude sin causa que lo justifique, se le multa.

Comida íntima

Los empleados municipales

Los empleados de la Diputación obsequiaron ayer con una comida íntima al Vice-Presidente de la casa Provincial, don Rufino Brea, atención a que le han sido abonados los haberes del mes de Abril.

Durante la comida, reinó la mayor alegría.

El "Maestro Ciruela"

Con este título, dará una conferencia hoy, a las 10 de la noche, en el "Círculo Mercantil" don Bernardo Nieto Urrutia, profesor almeriense que, despues de una larga estancia en el extranjero, practicando la enseñanza moderna que se aplica en los establecimientos modelo, se propone, difundir y llevar a la práctica los procedimientos de dicha enseñanza, de cuya ausencia se resienten notablemente las escuelas provinciales.

La idea no puede sernos más simpática y el "Círculo Mercantil" que siempre se haya propicio a dar acogida a estos propósitos, es digno por ello del mayor encomio.

El culto bibliotecario de dicho centro don Eduardo Rodríguez, a cuya iniciativa, acogiendo afectuosamente los deseos del conferenciante, se debe la realización de estos actos, será el encargado de presentar al orador.

La conferencia de hoy es la primera de una serie de tres que piensa desarrollar, el señor Nieto, siendo los títulos de las dos últimas: "Como se enseñará en el año 2.000"; "Ensayos sobre educación de la infancia."

En la primera, como el título lo indica, el conferenciante se propone poner de relieve las deficiencias de la vieja enseñanza personificadas en el "Maestro Ciruela" que, cumple el dicho popular porque «no sabe leer» en la inteligencia x en el alma del niño.

El acto promete estar muy concurrido y así lo deseamos.

Un pobre muchacho

A la sacratísima memoria de aquel escritor enorme que se llamó Pepe Jesús, y que tuvo la desgracia de ser demasiado almeriense.

En nuestra reunión le llamábamos el último romántico

Tenia veinticinco años, y en su cabeza las canas empezaban ya a platar. En la cara llevaba estereotipado el sello de una melancolía dulce resignada, como la de esos vencidos del campo de batalla que marcharon ágiles, y retornan con las huellas de las tisis, o del paludismo o con una pierna rota. Diríase también que era la suya, esa melancolía de los incurables que no esperan nada.

A veces se exaltaba tanto, que hubimos de pensar si estaría loco. Una nádesca le crispaba, y como el manchego, arremetía furioso a lanzadas cegados los ojos por sus irrealismos.

Sufrió mucho nuestro pobre amigo. Ni aun nosotros, sus íntimos, pensábamos siempre como él, y era, en la vida, como una planta enferma entre la exuberancia de un robledal. Nunca le fué propicio el medio y acabó por hacerse un inadaptado.

Mirando a lo alto, un día le atacó una neurastia horrible. Vió médicos, consultó libros. Nada. Desesperado, intentó suicidarse. Y esta vez, nuestro amigo, fué un poco cobarde.

La bala que debió libertarle del yugo de la carne, quedó en el cañón de la pistola, quieta, como amedrantada por no se sabía que prosaico insinatio de vivir más.

Y en el café donde nos reunimos nos dió la noticia.

Partía para la austeridad de un convento castellano. Acaso allí encontrase, en la calma del recinto o en la compañía de los monjes austeros, algo en consonancia con su "desequilibrio" físico y tal vez con la rara constitución de su ser moral.

No le detuvimos. Debía irse. Tal vez aquí se hubiese muerto. Y se fué...

Nuestro amigo borraba cuartillas. Y las cuartillas, como hijo de su carácter, eran varias inconcludidas, confusas, a veces impetuosas en extremo y otras resignadísimas, como si las hubiese surgido una racha de cobardía.

Nos dejó algunas. De él son las que siguen. Quizá, a estas horas, él viva lejos del mundo alocado que vivió. O tal vez, viendo en la infinita paz de los claustros morir el buen sol castellano, piense, ya bueno de cuerpo y de espíritu, en sus amigos, en el café, en sus locas amigas... y en volver a su tierra para ser otra vez el pobre neurasténico.

Sea de ello lo que quiera, nosotros rendimos tributo a su amistad nobilísima, publicando sus cuartillas. Podrán no ser buenas; pero, para nosotros tendrán el encanto de ver en ellas la excentricidad del autor. Y ser excéntrico, en la vida, ya es ser algo.

Carmen: Esta noche he soñado con un beso tuyo. Un beso... todo beso. De esos que dañan porque desnudan un temperamento y también porque se clavan en la carne como el cruel picotazo de un ave que llevase en el pico el delicioso, el agri dulce veneno de los siete pecados capitales.

Y he soñado contigo como otras veces. Antes han sido muchas también. ¿Comprendes y crees en las grandes pasiones?

Sinó lee a los grandes románticos pasionales. Bécquer, Larra, el buen don José de Espronceda, antirreligioso y truhan. Así yo. Pasional, y grandemente apasionado por tí sin que tú lo sepas.

¿Porque estos amores ocultos han de ser patrimonio de los pobres de es-

piritu, a quienes el dolor unge con sus oleos temibles?

Todavía (no hace aun dos horas que el sol ha salido) siento el enervante perfume de tu recordación. Y me siento invadido de una ternura grande. Ya ves. Que tú me beses, me emociona tanto que casi me hace llorar. Para los que por la vida pasamos sin la dulce carga de un cariño, y vemos irse los años vacíos de emociones para no volver nunca, los labios de una mujer buena que nos consuela son como una rectificación briosa de todo el pasado.

Miro hacia mí. Soy un trasto sin acción positiva. Siento, si, una fuerza inata, dormida; pero... ¿para qué despertarla? ¿Acaso el mañana mio merecerá la pena de que yo consuma una energía?

Mira que dos similes más tontos se me han ocurrido. En uno, me parezco a un personaje de drama de un autor malo. El personaje anda por escena desenvuelto, ágil, elegante. Acciona bien. Pero habla y habla... y no dice nada. El autor no supo darle vida. Así la vida conmigo también. No me dió

EN EL CONGRESO

Continúa la discusión del proyecto sobre el espionaje.

Preside el señor Villanueva. En la Cámara se nota extraordinaria animación.

El señor PRIETO consume el segundo turno en contra del proyecto sobre el espionaje.

El señor ALAS PUMARINO se muestra satisfecho de poder colaborar en este proyecto.

Censura el lenguaje que viene usando la prensa desde que fué presentado el proyecto que se discute.

El señor BURELL comienza analizando el actual gobierno, diciendo de éste que si antes recabó y obtuvo el silencio de los liberales, ahora le será imposible, con motivo del proyecto sobre el espionaje.

Trata del modo que se viene ejerciendo el espionaje, y de las dificultades que había para la aplicación de la nueva ley.

Dice que se está atropellando el fuero parlamentario, que no es fuero sino una prerrogativa igual a la de la corona.

El conde de ROMANONES:—Cuan to está exponiendo S. S. es fantástico.

El señor BURELL continúa, diciendo que el Gobierno ha abandonado el camino que emprendió al conquistar las altas simpatías.

Recuerda la frase de Maura, de que «España no debía ser paje de armas de ningún país beligerante.»

El señor GOICOECHEA defiende el proyecto.

El señor BURELL le contesta.

El señor MAURA insiste en la necesidad del proyecto.

Dice que hay que hacer nuevo instrumento para castigar delitos nuevos. Nuestra legislación data de 1870 y está anticuada.

Niega que el gobierno quiera aprobar el proyecto por fines políticos.

El señor BESTEIRO le interrumpe.

El señor MAURA dice que no cree que aun haya motivo para que se le interrumpa.

Prosigue diciendo, que el nuevo proyecto de ley significa un voto de confianza para el gobierno. Si no tenia

nada y soy como un pobre muñeco de farza.—Rie, que tú ríes entre dos vacuidades, es un paréntesis bonito.—Oye el otro simil, más vulgar, y quizá más tonto. He pensado en ser algo así como el arpa becqueriana. Llevaba notas dentro.

Quizá estúpidas, inarmónicas, pero notas al fin. Y el arpa quedó esperando una mano de nieve que supiera arrancarla.

¿Comprendes ahora porque te he dicho que en mí sentía una fuerza dormida? ¿Comprendes porque me emocionaba un beso tuyo?

No quería decirte nada más. Nada más... sino que he soñado con tu beso... que ha sido todo beso para mí.

Soy un poco bohémio de alma y, como tal antimetodista. Por eso no se cuando te volveré a escribir. Quizá mañana o tal vez dentro de un año. Pero te prometo hacerlo, muñequilla morena, que tienes el encanto de no ser pequeña para que te acerques más al ideal.

Y ahora, una cosa, la última. Acuerdate de que un pobre diablo sueña a veces con tu boca... y ríe... ríe otra vez... para que todas sus tonterías se bañen en tu risa.

Por la copia Manuel Rico

confianza en nosotros, no podremos hacer nada. Necesitamos vuestro apoyo moral y material para responder a los fines que se nos han encomendado.

No podremos gobernar sin ese voto de confianza, ¿es que no lo merecemos?

El señor PRIETO:—¡No! ¿Está claro?

El señor MAURA:—Eso había que preguntárselo a toda la Cámara.

Para gobernar en el exterior—continúa—necesitamos esta ley accidental.

Nos acogemos al país que nos ha dado alas para presentar este proyecto.

Una voz:—Más cínico que Romanones.

El señor MAURA insiste en que esta ley es un voto de confianza para el gobierno. Si no lo conseguimos, nos iremos; pero tener la seguridad de que todos los que vengan despues necesitarán esta misma ley, o no gobernarán.

A lo que no nos prestaremos es a hacerle el juego a los socialistas, discutiendo aquí mis condiciones reaccionarias y truculentas de figura política.

El señor ANGUIANO:—Ni falta que nos hace.

El señor MAURA termina diciendo: Debemos saber si el Gobierno cuenta con el apoyo de la representación nacional.

El señor BURELL dice que el Gobierno piensa hacerse eterno, puesto que no se ha preocupado de las armas que le deja al Gobierno que pueda sucederle.

El Gobierno debe incorporar a la Monarquía a muchas personas que estaban al margen de esta y aun continúan; pero lo que consigue es divorciarlas más con este proyecto.

El señor MAURA:—No hemos venido a bordar pedones políticos.

Trata de la necesidad que tiene el Gobierno de esta nueva ley, con la cual se piensa en el día de mañana.

El señor BURELL se extraña de que el señor Maura arrostre solo con toda la antipatía que tiene el proyecto.

El señor MAURA:— Cumpló mi deber para enseñar a todos.
 El señor BESTEIRO pide que se concrete el uso que se ha de hacer de la nueva ley.
 Se acuerda prorrogar la sesión.
 Los señores Gasset y Pedregal, con grandes discursos, impugnan el proyecto.
 La Cámara se encuentra casi vacía.
 Son las diez de la noche y continúa la sesión.

Verdadera obra de arte.

Lo es la que hace días nos enseñó don Luis Diaz Vila, el viejo artista desconocido en su propia tierra. También nosotros sabíamos de él, que hacía caprichos... No conocíamos otra cosa de este artista genial, que esconde su alma grande en la humilde figura de un laborioso obrero. Y es artista tan cierto, que nos dejó admirados. Bien vale su amplia obra una divulgación tan cariñosa como sincera, y así lo prometemos para cuando el anciano artista termine la verdadera obra de arte que nos mostró hace días.
 Son dos anchos escudos, destinados a ser puestos en el frontispicio de la portada de nuestro Instituto Provincial: el uno es dedicado a la memoria del hijo universal, Nicolás Salmerón, y el otro a la del ilustre hombre público, don Rafael María de Labra. Ambos escudos llevan en su centro, de una manera ajiligranada, maravillosa, el retrato del hombre a cuya memoria está dedicado.
 Felicitamos profundamente al Sr. Diaz Vila, como también al pueblo almeriense, que en breve contará, para sentir satisfacción de orgullo, con dos joyas artísticas en mármol negro debidas al puntero sutilmente genial de un anciano modesto, adversario de él mismo, puesto que esconde su talento admirable.

Movimiento de buques

Ayer solamente entró en nuestro puerto el vapor español «Torreblanca» procedente de Barcelona y escalas, con cargamento de harinas para nuestro puerto.
 Hoy saldrá para Méjilla para hacer el correo semanal.

Junta de Defensa del Comercio

Convocatoria

Para conocer de las gestiones realizadas en Madrid por la Comisión uvera referentes al embarque de la uva y otras mejoras de interés local, se cita a los señores asociados a la Asamblea que se celebrará el próximo lunes 8 del actual a las 10 de la noche (hora oficial en los salones del Circulo Mercantil).

Almería 7 de Julio de 1918.

LA DIRECTIVA

En el Mercado

El pescado vendido ayer en la plaza de Abastos ascendió a 1.325 kilogramos.

Se han decomisado tres pesas a los vendedores José Martínez, Eduardo Zapata y Andrés Ramos.

Igualmente se decomisaron 327 kilos y medio de pan, siendo destinado a las Hermitas de los pobres y para personas necesitadas.

Fueron multados en 50 céntimos, José García, José Belmonte y Juan Morales y a Juan Collado, en una peseta por desobediencia.

Nuestro clima

Máxima. 32
 Mínima. 24

Telefonemas

Política española

Consejo de ministros

Madrid 6.—Esta mañana en la presidencia se ha celebrado el anunciado Consejo de ministros.
 Al entrar el señor Maura manifestó que se trataría de los asuntos pendientes.

El general Marina dijo que el consejo se ocuparía de acoplar ciertos detalles del proyecto de las reformas militares.

El señor Besada anunció que se examinarían las enmiendas presentadas al proyecto de funcionarios civiles, creyendo que en el próximo consejo se última dicho proyecto.

El señor Dato, manifestó que suponía que en el día de hoy quedase aprobado el proyecto sobre el espionaje añadiendo:

A mi entender no puede ser más claro en exposición y motivo del proyecto.

El consejo terminó a la una y media.

El primero en salir fué el señor Dato quien dijo a los «reporters» que iba a su ministerio para despachar la valija diplomática creyendo que asistiría después a la sesión permanente del Congreso para aprobar lo referente al espionaje.

Después expuso que sus compañeros se quedaron en la presidencia examinando las enmiendas interpuestas al proyecto de los funcionarios.

La nota facilitada a la prensa dice: «Se examinaron las enmiendas de los funcionarios.

Cambiase impresiones sobre los debates parlamentarios.

Se estudió por último el proyecto para fomentar la riqueza forestal reorganizando a este fin los servicios agrónomos.

El lunes habrá otro consejo.»

Afirmación de Romanones

Madrid 6.—El conde de Romanones ha afirmado que sus amigos votaría el proyecto sobre el espionaje.

Hasta las dos de la madrugada

Madrid 6.—El conde Romanones ha dicho que la sesión de hoy, del Congreso, duraría hasta las dos de la madrugada.

En el Congreso

Madrid, 6.—Esta tarde a primera hora había gran desanimación en el Congreso, reanimándola después la presencia de muchos diputados.

Comentábase sobre la duración de la sesión permanente.

Al llegar el señor Maura, conferenció con el señor Villanueva conviniendo en prorrogar la sesión.

El voto particular formulado por el señor Nougues en el proyecto de los funcionarios consigna que el sueldo mínimo de los empleados sea el de 2.500 pesetas y de 2.000 el de los auxiliares.

También solicita como mínimo hasta el final de la guerra a los empleados facultativos, se les conceda escalas y ascensos para el resto del personal auxiliar pide que le beneficie con un 25 por 100 a los que gocen del sueldo de 2.000 a 4.000 pesetas, el 15 por 100 los de 8 a 12.000 y el 10 por 100 a los restantes.

Noticias generales

La situación en Málaga

Málaga, 6.—Con motivo de las medidas adoptadas, ha vuelto la normalidad a esta población.

Los coches circulan custodiados por la benemérita.

Continúa la carga del vapor «Montevideo».

Esta madrugada los arribadores agredieron a un grupo de «quiroles», resultando uno de estos herido.

Haciendo causa común

Cartagena, 6.—Los obreros de La Unión anuncian que ayudarán a sus compañeros huelguistas de Portman haciendo causa común con ellos.

Ofreciendo carbón

Valencia, 6.—El señor Ventosa le ha ofrecido carbón a la Hidroeléctrica, a fin de que no se paralice la industria valenciana, especialmente la de panificación.

Acuerdo de la diputación granadina

Granada, 6.—La Diputación provincial ha acordado aumentar los sueldos de 1.000 pesetas a 1.500.

Muerte de don Santiago Mataix

Madrid 6.—Hoy ha muerto el senador don Santiago Mataix, gerente que era además del periódico «El Mundo». Padecía de diabetes.

Contra el Imperialismo.

Parte francés

Madrid, 6.—E parte oficial francés dice:

Continúa nuestra presión en Ipés y Albert.

En ambos lados del Somme obtuvimos alhuas ventajas, cogiendo gran número de prisioneros y material de guerra.

Los alemanes dieron varios golpes sin resultados en la Alsacia.

Parte italiano

Madrid 6.—El parte oficial italiano dice:

Obtuvimos nuevas ventajas en Piave y en la meseta de Asiago con gran numero de prisionero y material.

Dos compañeros que riñen

Resultó uno con lesiones

En Tíjola riñeron los convencinos Ramón Encinas (a) El Largo y Ramón Giménez Solves, ambos celadores de las aguas que benefician la vega.

Resultó con lesiones el Giménez Solves, que se las produjo su contrincante con un azadón.

Fué detenido el Encinas y puesto a disposición del Juez.

NOTAS BREVES

Se vende

Un acreditado establecimiento de bebidas por módico precio en sitio céntrico de la capital por tener que ausentarse el dueño.
 Razon en esta administración.

Reclamaciones

Don Manuel Sanchez Viciana, don Francisco Moreno Anujar, don Juan Vivas Pérez, don Antonio Fitas Fernández, don Rogelio Castillo Zea, don Francisco Criado Sánchez, don Juan Escamez Fortosa, don José Fernández Ferrández, en contra de las cuotas que se les han impuesto por reparto vecinal.

Aumento de sueldo

Don Francisco Sánchez González, solicita del Ayuntamiento el aumento gradual de sueldo, que por quinquenio le corresponde.

Dos disparos

Ayer presentó denuncia en la inspección de vigilancia Francisco Gerez Miras de que en l Cuesta del Muelle, un individuo llamado Melchor Cervantes Miralles de 30 años, vendido de pescado que vive en el Barrio Alto hizo

dos disparos, resultando herido y guardando la gravedad de las lesiones; añade también que el herido fué conducido a la casa de socorro «La Obrera».

El agresor se encuentra detenido en el ayuntamiento.

Pan decomisado

El teniente delegado de Abastos, señor Villegas Murcia, ha decomisado en la tarde de

ayer en las tahonas y sucursales del distrito del Centro, 38 kilos de pan de diferentes clases, habiendo remitido a la Tienda de Asilo, 32 repartiendo los restantes entre personas necesitadas que lo han solicitado en la Delegación.

Registro Civil

Nacimientos.—Manuel López Requena.
 Defunciones.—Carmen Gázquez Sánchez, Miguel Capel Segura y Miguel Padilla Alonso.

Casamientos.—Miguel Martínez Sánchez, con Gloria González Navarro.

Permiso

Juan Ruano Mayores, solicita licencia para establecer un puesto de tejeringos en la calle de Reina Regente, esquina a la calle de Aguijar Martell.

De Música

El director de la banda municipal, oficia a la Alcaldía, proponiendo para músico de primera a don Antonio Cortés Borrás.

CO

Programa de las obras que ejecutará la banda municipal en el Boulevard de 10 a 12 de la noche:

Gloria Pura, marcha militar, Tézlez.
 Maruxa, fantasía, Vives.
 Pelicula callejera, de Mariano San Miguel.
 La Mariposa, mazurka, de Zósimo.
 Alegria del Batallón, de Serrano, de Santullo.
 Aires Gallegos, pasadoble, de J. Montes.

Amillaramientos

El alcalde de Lucainena, comunica que se encuentran expuestos al público en la Secretaría de aquel ayuntamiento, los apéndices al amillaramiento, que han de servir de base para los repartimientos de la contribución territorial.

Ultima hora.

POR TELÉGRAFO

En el Congreso.—Formidable escándalo.—La policía da varias cargas.

Madrid, 7 (3'15).—Después del escándalo más formidable que se recuerda, y de abandonar las minorías de las izquierdas la Cámara, prorrogóse la sesión indefinidamente, con objeto de aprobar el proyecto sobre el espionaje.

Aprobóse la totalidad y el articulado del proyecto.

Este quedó pendiente de votación definitiva.

A las dos y diez minutos levantóse la sesión.

—La policía disolvió varios grupos que había estacionados frente a la Casa del Pueblo.

Los manifestantes marcharonse al Salón del Prado, donde arrojaron algunas piedras a un cine allí establecido.

Asociación uvera

Convocatoria

Para dar cuenta de las gestiones realizadas en Madrid por la Comisión uvera y tratar de ciertos asuntos de inmediata y urgente resolución, se convoca a todos los señores asociados a la Junta General extraordinaria que se celebrará el próximo lunes 8 del actual a las 10 de la noche (hora oficial) en el domicilio de la sociedad, Circulo Mercantil.

Almería 7 de Julio de 1.918.

El presidente accidental.—Ramón O. OZCO.

Se vende un cochecito de tres ruedas, con casaca, para pisar niños, en perfecto estado.

También se venden varios bancos de carpintero, con to mulo.

Además hay puertas y ventanas procedentes de derribo.—Razón, Regocijo, 57

Carburo de Calcio.

Droguería El Triunfo
 Plaza de Nicolás Salmerón, 3

AVISO IMPORTANTE

La Sociedad "Pérez y Santos" se ha disuelto.

DANIEL DE SANTOS el verdadero OPTICO se ofrece particularmente a su distinguida clientela en el PASEO DEL PRINCIPE, 19, o sea donde estaba antes la Joyería.

Allí encontrarán OPTICA, FISICA, ELECTRICIDAD y muy en breve gran surtido en RELOJERIA, PLATERIA y ARTICULOS DE REGALO.

NOTA.—El relojero que tenía la Sociedad ha pasado al servicio de esta casa, y por ello encontrará como siempre, esmero y economía en toda clase de composuras.

Se compra oro, plata, platino y alhajas.—Paseo del Príncipe, 19

LA SOMBRERERÍA DE JOSÉ PLAZA MILAN

Acaba de recibir 15.000 sombreros paja novedad, **canto redondo a 4 ptas.** y 25.000 sombreros a cinco pesetas paja fantasía.
 Precio fijo.—Grandes novedades.—No comprar sin visitar antes esta casa.—8, Tiendas, 8.

RECLAMACIONES A LOS FERROCARRILES.

ROSE ALCARAZ JIMENEZ. Méndez Nuñez, 22

¿Necesita usted algunos muebles?

En este caso antes de efectuar sus compras, le interesa visitar los grandes almacenes que la CASA FERRERA tiene establecidos en la calle de Martínez Campos, esquina a Aguilar Martell, donde hallará cuanto precisa un MENAJE completo de cualquier clase, siempre a precios reducidos.

CONSULTA ESPECIAL

DE Enfermedades de nariz, garganta y oídos
 A CARGO DE
Don Antonio García y García
 Médico forense
 Horas de consulta: De 9 a 4
 OBISPO ORBERA, 5

EL CANDADO

Ferretería y herramientas para todos los artes: Baterías de cocina. Puntas de París. Herramientas y objetos diversos para el ramo de molinera en general.

Real, 9

Chocolates Salas

Sabadell



Preferido

por

las personas

de

exquisito

gusto.

Representante para Almería y su provincia,

Miguel Granados Ruiz

MIGUEL GARCÍA GÓMEZ

AGENTE DE RECLAMACIONES CONTRA LOS FERROCARRILES
 Catorce años de ejercicio en la profesión.

Compra de toda clase de Monedas de Oro y Billetes Extranjeros

Sociedad Anónima Romero

10, Paseo del Príncipe, 10

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA

PRÉSTAMOS AL CINCO POR 100 ANUAL

Agentes: **SALVADOR ROMERO Y HERMANO**

Paseo del Príncipe, 10

SECCION COMERCIAL.

Ferreterías

Andrés Sarabia. Granada, 15. Herramientas y objetos diversos. Puntas de París. Carro de calcio. Especialidad en porcelanas

Ofertas y demandas

Se vende una báscula para pesar hasta mil quinientos kilos. Razón en esta Administración.

Se vende un cable de alambre de 88 metros y cuatro milímetros de grueso. Razón en esta Administración.

Se desea comprar una escopeta de dos cañones, calibre 12, palanca cimera y llave de retroceso. Razón en esta Administración.

Pastelerías

No es amor propio. Lo dicen las personas inteligentes. El pan y los pasteles de La Bizcochera, es lo mejor que se fabrica en Almería. No sean ustedes rutinarios. Visiten este establecimiento y se convencerán de la gran comodidad que hay para tomar un pastel. Navarro Rodrigo, 4.

Vinos y aguardientes

Grandes Bodegas «El Patio». Los mejores vinos y anisados se venden en estas Bodegas a precios baratísimos. No compra en otros establecimientos sin antes ir a las Bodegas «El Patio». No equivocarse. Bodegas «El Patio». Calle Real frente al juzgado.